

WARTA

Dengar Keluhan Masyarakat, Polres Sumbawa Gelar Jumat Curhat Di Desa Karang Dima

Syafruddin Adi - SUMBAWA.WARTA.CO.ID

Jun 30, 2023 - 10:42



Sumbawa NTB - Jalin kedekatan bersama masyarakat, Polres Sumbawa menggelar kegiatan Jumat Curhat, Kali ini kegiatan tersebut di gelar bertempat di Desa Karang Dima Kecamatan Labuhan Badas, Jumat (30/06/23) pagi.

Dalam kegiatan tersebut Wakapolres Sumbawa Kopol Iwan Sugianto SH., langsung bertatap muka bersama warga masyarakat, tokoh masyarakat, tokoh agama serta para ketua rukun tetangga dan aparat desa guna mendengarkan penyampaian masyarakat.

Kompol Iwan mengatakan kegiatan Jumat Curhat ini merupakan kegiatan dengan maksud dan tujuan adanya silaturahmi antara pihak Kepolisian dengan masyarakat.

"Jumat Curhat ini merupakan kegiatan rutin sebagai upaya Kepolisian khususnya Polres Sumbawa untuk lebih dekat dan mendengarkan keluhan masyarakat" ungkap Wakapolres.

Selain itu, dalam penyampaianannya Wakapolres Sumbawa itu menerangkan bahwa saat ini Indonesia tengah gencar memberantas tindak pidana perdagangan orang (TPPO) untuk itu warga masyarakat diminta untuk berhati-hati dan segera menginformasikan jika mengetahui hal-hal terkait TPPO.

Sementara itu beberapa pertanyaan dan keluhan dari masyarakat terkait situasi kamtibmas wilayah terminal Sumer Payung, kenakalan remaja, hingga masukan agar lampu merah di simpang karaci agar segera dibenahi.

Menanggapi keluhan masyarakat tersebut, Kompol Iwan mengatakan bahwa terkait situasi kamtibmas di wilayah terminal pihaknya bersama Polsek Labuhan Badas senantiasa rutin melaksanakan patroli dan memberikan himbauan, kemudian terkait kenakalan remaja merupakan tanggung jawab kita bersama untuk membimbing dan mengarahkan anak-anak agar tidak terjerumus hingga melakukan hal-hal negatif, sementara itu mengenai lampu merah yang mati merupakan tanggung jawab Dinas Perhubungan, namun pihak Kepolisian akan tetap melakukan koordinasi agar keluhan tersebut dapat segera ditindaklanjuti.
(Adb)